

[4月 外来医師一覧表]

新/新規患者 再/再来患者

Table with columns for Department (診療科), Day (月, 火, 水, 木, 金), and Doctor Name. Rows include various medical specialties like Orthopedics, Nephrology, Cardiology, etc.

[サイクル]

済生会熊本病院 連携広報誌

vol. 91

2024.April

s a i k u r u

明日へつながる、より確かな医療連携をめざして。

部長交代のご挨拶

済生会熊本病院



※担当医師は月により変更することがあります。ご了承ください。

部長交代の ご挨拶

- 看護部
- 救急科
- 総合腫瘍科



予防医療センター長補佐
宮下 恵里
Eri Miyashita

看護部長退任のご挨拶

日頃より連携医療機関の皆様にはたいへんお世話になり、心より御礼申し上げます。このたび3月末日をもちまして看護部長を退任いたします。お陰様で看護部長として5年間、副院長兼看護部長として5年間、任務期間を務めさせていただきましたことは、多くの方々のご支援とご指導があったことと心から感謝申し上げます。「医療を通じて地域社会に貢献します」という理念のもと、地域ケアの継続と質向上を目指し、地域の看護教育を考えてきました。看・看連携会議等を通し、看護管理者の方々と意見交換ができたこと感謝しております。ありがとうございました。私は、4月から済生会熊本病院予防医療センターで勤務いたします。後任には、牛島久美子が就任いたします。新体制となります看護部を今後ともご支援賜りますようお願い申し上げます。



看護部長
牛島 久美子
Kumiko Ushijima

看護部長就任のご挨拶

平素より大変お世話になっております。このたび、宮下の後任として看護部長に就任いたしました牛島久美子でございます。前看護部長がこれまで築いてきた文化や体制を継承し、看護部の理念である「やさしさとぬくもりのある質の高い看護の提供」を引き続き責務として臨みます。看護職が知識や技術のみならず豊かな人間性を養う教育を促進し、皆様に選ばれる病院づくりに尽力する所存です。至らぬ点多々あるかと思いますが、今後も一層のご支援とご鞭撻を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。



救命救急センター長
前原 潤一
Junichi Maehara

救急科部長退任のご挨拶

このたび、救急科部長を退任し、新部長の佐藤先生にバトンをお渡することになりました。1999年に救急部医員として赴任後、一人救急医として救急センターに所属し、救急外来(ER)と重症患者の集中治療を担当しました。当初はERも5床程で専任看護師も一人体制の中、救急車5-6000台を受け入れていました。受け入れ台数の増加で2回の増改築を行い、現在のER13床が完成しております。2010年には救命救急センターの指定を受け、ほぼ同時に救急総合診療センターと部門名称を改めました。救急専門医に加えて多科の専門医が集まるセンターとして新たなスタートを切り、後期研修医を含めると約20名の大所帯となっていきました。このたびの退職にともない約15年の救急科部長の大任から開放されることになりましたが、あと少しの間、救命救急センター長は虚受させていただきます新たな体制のサポートを努めていきたいと思っております。



救急科部長
佐藤 友子
Tomoko Sato

救急科部長就任のご挨拶

日頃より格別のご厚情を賜り、心よりお礼申し上げます。このたび、救急科部長に就任いたしました。私は佐賀県出身で熊本に移り住んで10年になります。総合診療部を経て救急へ進み、病院前・ER診療・集中治療・災害医療など様々な場面を経験してまいりました。その中で、救急医療はその地域にとって最も良いかたちを地域ぐるみで作上げていくものだと実感しております。身に余る重責ではございますが、諸先輩方が築いてきた体制をより発展させるべく、当院の誇るチームワークで進んでいきたいと存じます。この地域で救急医療に寄与できることを大変光栄に思います。何卒ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。



集学的がん診療センター長
総合腫瘍科特別顧問
呼吸器内科特別顧問
菅 守隆
Moritaka Suga

総合腫瘍科部長退任のご挨拶

2021年4月1日より立ち上げた総合腫瘍科は手術・がん薬物療法・放射線治療・緩和ケア・精神腫瘍科それぞれの専門医が所属する診療科です。ロボット支援手術やがんゲノム医療などの先進的な領域にも対応しています。がんと戦う患者さん一人ひとりに寄り添い、切れ目のない医療を提供することを使命に診療しています。同時に総合腫瘍科外来(がんホットライン)など医療機関の先生方にとって利便性の高い受診方法の枠組みを構築し、相談や連携を取りやすい体制を整備してきました。本年3月で総合腫瘍科部長を退任いたしますが、「集学的がん診療センター長」としてがん診療連携拠点病院としての役割を担い、連携を一層密にして今後も邁進していく所存です。3年間、地域の先生方には大変お世話になりました。新部長、坂本快郎をどうぞよろしく願いいたします。



総合腫瘍科部長
ロボット・低侵襲手術センター
集学的治療室長
坂本 快郎
Yasuo Sakamoto

総合腫瘍科部長就任のご挨拶

平素はひとかたならぬご厚情にあずかり心より感謝申し上げます。このたび前任の菅守隆に代わり総合腫瘍科部長を拝命いたしました坂本快郎でございます。その重責に身の引き締まる思いです。まずは略儀ながら書中を持ってご挨拶申し上げます。総合腫瘍科は手術・がん薬物療法・放射線治療・緩和ケアといった、異なる専門領域を持つ医師が所属することで切れ目のない医療を実践することを目的として2021年4月に創設された比較的新しい診療科で、当院が掲げる五つの基本方針の一つである「高度医療」において推進する低侵襲治療・がん治療に特化した診療科といえます。いまだ数多くいらっしゃるがんに苦しむ患者さん方を一人でも多く救うことを目標として、診療科一丸となって精進する所存です。今後ともご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしく願い申し上げます。